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'YERCO RODRÍGUEZ -SEGUNDO, SENTADO, DE DERECHA A IZQUIERDA- DEJARÁ EL CARGO TRAS SER REELECTO CONCEJAL. 

Concejal reelecto renunciará para 
asumir en Dideco de Puerto Montt 
Vicente Pereira 

vicente pereiraOdiariollanquihue.cl 

l alcalde de Puerto 
Montt, Rodrigo Wain- 
raihgt (RN), confirmó 
que el concejal Yerco 

Rodríguez (UDI) asumirá como 
jefedelaDirección de Desarro- 
llo Comunitario (Dideco), por 
lo que dejará su cargo a tres dí- 
as después de jurar como edil 
enla ceremonia deinvestidura 
que tuvo lugar el viernes en el 
Teatro Diego Rivera. 

En los pasados comicios 
municipales, del 26 y 27 deoc- 
tubre, el también presidente 
regional dela Unión Demócra- 
ta Independiente (UDI), obtu- 
v0 4.786 votos (3,72%). 

Su lugar ahora será ocupa- 
do por Valeria Baza, quien su- 

  

03.811 sufragios (2,96%). Ro- 
dríguez presentaría hoy sure- 
nuncia al cuerpo colegiado de 
Puerto Montt. 

El anuncio acerca de este 
cambio, como lo adelantó El 
Llanquihue en su edición del 
domingo 8 de diciembre, lo 
realizó el jefe comunal en el 
marco de la presentación del 
primer grupo de sus colabora- 
dores, entre los que se cuenta 
a Fernando Orellana, adminis- 
trador municipal; Andrés Ca- 
nelo, jefe de Seguridad; Osval- 
do Embardt, jefe del Departa- 
mento Jurídico; Francisco Ba- 
rría, jefe de Secplan; Hernán 
Osses, jefe de Comunicacio- 
nes; Miriam Muñoz, jefa de Ga- 
binete; y Faustino Villagra, jefe 
del Daem. 

Sobre esta determinación, 

  

El alcalde Rodrigo 
Wainraihgt presentó ayer a 
sus primeros colaboradores y 
ratificó que Yerco Rodríguez 
estará a cargo de la Dirección 
de Desarrollo Comunitario. 
Seguridad y orden de la 
ciudad figuran como ejes 
prioritarios durante su gestión 
por los próximos cuatro años. 

Yerco Rodríguez descartó que 
se presentara como candidato 
a concejal con el fin de mante- 
nerelcupo desu partido en el 
cuerpo colegiado. “Pude per- 
der (enlas elecciones). No olvi- 

dar que (los ex concejales que 
acusaron al exalcalde Gervoy 
Paredes ante el TER) Juan Car- 
los Cuitiño (Ind.) y Emilio Ga- 

rrido (DC) perdieron. Y, ade- 
más, Rodrigo Wainraihgt tam- 
bién pudo perder. Nadie tenía 
el puesto asegurado”. 

Sobre esta nominación, se- 

ñala que le motiva el tema so- 
cial. “Soy una persona maniá- 
tica de la pega. Trabajo 24/7 
con un tremendo costo perso: 
nal y familiar, pero mi familia 
loentiende”. 

En su relato, cuenta que 
desdelos 15 años quese dedica 

    

a realizar ayudas sociales. 
“Cuando fui concejal fue cuan- 
domenos ayuda social realicé, 
porque había que cumplir con 
muchos trámites administrati- 
vos y, además, estaba todo el 
tema del ex alcalde Gervoy Pa- 
redes, lo que me tomó mucho 
tiempo”. 

Agregó que está motivado 
en este puesto, porque en “Di- 
deco hay muchas cosas que 
realizar. Esuna delas unidades 
más relevantes del municipio 
que hay que ordenar, conver- 
sar y generar alianzas con el 
mundo privado, con las uni- 
versidades y con las organiza- 
ciones sociales”. 

Rodríguez detalla que hay 
una serie de temáticas alas que 
tendrá que hacerfrente, como 
elagua, las subvenciones y to-
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2016-2021 esel 3,72 por ciento 
período en el que el ahora administrador municipal Fernando delosvotos obtuvo el concejal reelecto, Yerco Rodríguez en la 
Orellana, se desempeñó como concejal de Puerto Montt. . Es decir, 4.786 preferencias. 
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RODRIGO WAINRAIHGT PRESENTÓ AYER A UN GRUPO DE COLABORADORES. 

  

. = Alcalde afirma que los Fernando Orellana, Osvaldo Emart, Francisco Barría, Andrés Canelo, jefe 
Ad jefe de secplan de Seguridad directores no cobrarán 
Edad: 51 años Edad: 42años Edad:40 años Edad: 55 años horas extras en su gestión 

  

 

  

  

  

Profesión: Ingeniero co- Profesión: Abogado Profesión: Arquitecto Profesión: Licenciado en ” 
mercial investigación criminalíst  | CAPITAL REGIONAL, Nuevos jefes 
=> Trabajo anterior: Ex direc- Trabajo anterior: Profe- cadela PD! municipales explicaron los objetivos 
Trabajoanterior:Gerente—— torregionaldel Servicio sional de Desarrollo Ur- ——————— de 
sociedad familiar, excon- del Consumidor (Sernac) bano del Ministerio de Vi- Trabajoanterior: Jefere- | PAYA desarrollar en este período. 
cejal de Puerto Montt ————————  viendayurbanismo gional dela PDILos Lago
(2016-2021). Militancia política: RN L alcalde de Puerto — renciaalaciudadanía. “Lossu- 

Militancia política: Militancia política: E Montt, Rodrigo Wain-— marios son una materia rele- 
raihgt, enfatizóayerque — vante, ya que el municipio tie- Militancia política: RN Independiente Independiente 

  “ningún director que trabaje — ne más de mil en distintas 
conmigo cobrará horas ex- áreas y que vienen de larga da- 
tras”, anunciorealizado duran- — ta. El estado de estos es diver- 
te la presentación de sus pri-— so”, reconoció. 
meros colaboradores. Entanto, Francisco Barría, 

Ello, porque según dijo, — jefe de Secplan, comentó que 
“enllos dos últimos años paga- — tendráasu cargolaimplemen- 
mos cerca de $1.400 millones — tación de medidas a corto, me- 
en horas extras, lo que nospu- — dianoylargo plazo. Las prime- 
do haber alcanzado para cons rastienen que vercon espacios 
truir cinco multicanchas, espa- — públicos, iluminación y remo- 
cios públicos y plazas”. delación de plazas, que van 

Pero además, cuenta, que — acompañadas con la seguri- 
L les solicitó que se genere una — dad. Mientras que a mediano 

Hernán Osses, jefe Faustino Villagra, rebaja enel pago deestas horas — plazo están los proyectos em- 
de comunicaciones jefe del Daem extras, “porque no nos alcan- — blemáticos, como el Parque 

(viene dela página anterior) 
das las ayudas sociales. 

“Este es un municipio muy 
asistencialista y donde el foco 
ahora del alcalde será el de 
apoyar alas personas para que 
tengan herramientas para salir 
dela pobreza”, sostuvo. 

TRABAJADOR 
Sobre la nominación del con- 

cejal reelecto, el alcalde Wain- LUGAR 
raihgt afirmó que “Dideco es PAPA    
  

  

  

  

un departamento importante, zan los recursos como munici- Metropolitano, el Plan Centro; 
porloquetenemosquebuscar — Edad:46 años Edad:51años Edad: 68 años palidad, siendo que somos la y, a máslargo plazo, figura el 
aalguien quetenga capacidad, capital regional y contamos — planregulador comunal. 
profesión, experiencia y cono- — Profesión: Trabajadora Profesión: Periodista Profesión: ProfesordeEs- | conunpresupuesto cercanoa — Porsuparte, Andrés Cane- 
cimiento delterritorio. Yocreo social yabogado pañol los $240 mil millones. Sonme- — lo, jefe de Seguridad, aseveró 
que Yerco Rodríguez es la per- didas drásticas, pero relevan-— que sutarea es uno de los ejes 
sona quecumple contodoses- Trabajo anterior: Univer- Trabajo anterior: Ex ase- Trabajo anterior: Exrec- | tes que tenemos que llevar — principales de la Alcaldía y “se 
os requisitos”. sidad Austral de Chile sor comunicacional de tor del Colegio Inmacula-— | adelante”. tiene que entender que no es 

Wainraihgt resaltó que se —————————— Carabineros da de Puerto Varas Enlamismalínea, Fernan- — sólo parte del municipio, sino 
tratade una personaque traba Militancia política: do Orellana, administrador — quetambiéndelaciudadaníay 
jatodoslos días, de domingoa — Independiente Militancia política: Militancia política: municipal, expuso, además, — del privado, donde se involu- 
domingo. “Es un puesto que ——————————— Independiente Independiente queel tema del ajuste de perso- — cran también actores de la so- 
requiere de una disposición nal es una de las tareas en las — ciedad para aportar en seguri- 
absoluta para estar trabajando que seguirá trabajando, consi-— dad, para que Puerto Montt 
para la comunidad. Me alegra derando que el municipio tie-— sea una ciudad tranquila. So- 
que Yerco Rodríguez aceptara — quiere la gente es que las per- quenuestra comuna de Puerto — futuro. La política tiene queir | ne 8.092 funcionarios. “No es moscoayudantes, ya quelase- 
esta propuesta, este desafio”, — sonasesténen los lugares don- — Montt despegue, porque he- mejorando”, afirmó. normal que el 62,3% del presu guridad recae enla Delegación 
aseguró. de más puedenaportaralaco- mos tenido, en los últimos Visión distinta expresó | puesto municipal, de más de — Presidencial, a través delas po- 

Destacó que Rodríguez “es munidad y Rodríguezle puede — años, sólo retrocesos (en rela también el viernes elsenador | $200 mil millones, se gasteen  licías. Nosotros daremos toda 
generoso con lacomuna, por-— cambiarla calidad de vidaalos — ciónala administración delex — Fidel Espinoza (PS), quien ma- | remuneraciones. No resiste — nuestraexpertizparasalirade- 
que pudo haber seguido de — puertomontinos como Dide- — alcalde Gervoy Paredes)”. nifestó que “sería una vergien- | análisis”. lante”. 
mejor forma como concejal, — co”. Consultado si es que pre-— za para Puerto Montt partir Mientras que Faustino Vi- 
pero resulta que aceptó este En la misma línea, elsena-— sentaron a Rodríguez como una administración con un | MIL SUMARIOS llagra, jefe del Daem, dijo que    
desafío”. dor Iván Moreira (UDD, sostu-— candidato aconcejal para man- — concejal que fue elegido porla | Osvaldo Emhart, jefe Jurídico, — uno delosobjetivos de sulabor 

Consultado respecto acó- — voelviernesyantelostrascen- tener el cupo de su partido, — ciudadanía, pero querenuncia | sibien señala quees prematu- — seráregularizar esa dirección y 
mo tomará la comunidad que — didos de que se generaría este. Moreira aseveró que “yo soy — asucargo. Esunaforma de de- | rodar un diagnóstico de loque — preparar el traspaso al Servicio 
Rodríguez realizará una tarea cambio, que “creo quesenece-— más positivo que el Diario El — nostar la política, en lugar de | sucedeen estaárea, señalaque — Local (Slep) Reloncaví, el que 
distinta ala que fuereelecto,el — sita un gran equipo de gente — Llanquihue. La historiapasada — mejorarla. Más cuandoobtuvo | están trabajando en un levan- — se tiene que concretar en un 
alcalde afirmó que “lo que — nueva, de gente joven, para — seconoceyloimportanteesel — una muy buena votación”. (5. | tamiento y en darle transpa-— período dedosaños. “3
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